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Salle polyvalente d’Avignon-Montfavet, le
Concours des vins d’Avignon est reporté au
samedi 3 octobre

Prenant acte des mesures relatives à la lutte contre la propagation du coronavirus, le président José
Gonzalvez et tous les membres du Comité d’organisation du Concours des vins d’Avignon avaient décidé
de reporter la 35eédition initialement prévue le 14 mars dernier.

Aujourd’hui,  alors  que le  déconfinement  a  commencé et  que la  reprise  économique s’amorce,  une
nouvelle date a été confirmée, celle du samedi 3 octobre 2020. Toujours au même endroit, à savoir la
salle polyvalente d’Avignon-Montfavet.

Changement d’organisation

Pour respecter les règles sanitaires, ce concours sera forcément allégé, avec moins d’échantillons, moins
de dégustateurs, pas d’animation ni de repas. Seule une collation sera proposée à l’issue du concours
pour ceux qui le désirent.
Les  dégustateurs  recevront  une  nouvelle  invitation  par  courrier  dans  quelques  jours.  Quant  aux
producteurs, ils ont déjà été informés des modalités de participation concernant leurs échantillons.

Concours des Vins – Avignon Maison de l’Agriculture – bâtiment B. 97,Chemin Meinajaries – BP
91282 – 84911 Avignon Cedex 9. info@concoursdesvins-avignon.com
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04 90 33 03 32 www.concoursdesvins-avignon.com

Annulation du chapitre d’été de la
Commanderie des Costes du Rhône

Traditionnellement prévue depuis 47 ans fin juin ou début juillet  au Château de Suze-la-Rousse,  le
chapitre d’été de la Commanderie des Costes du Rhône n’aura finalement pas lieu en 2020.

« Et ce à cause de la propagation du virus Covid-19 qui oblige tous les responsables d’associations à
annuler leur manifestations publiques jusqu’à nouvel ordre, regrette Patrick Galant, le grand maître cette
commanderie fondée en 1973 dans la lignée des confréries vigneronnes du XIIIe siècle. La Commanderie
des Costes du Rhône ne peut pas donner de rendez-vous à ceux qui l’apprécient puisque les fêtes des vins
de l’été, où elle est traditionnellement présente sont, elles aussi annulées. Peut-être que fin août on
pourra crier le ban des vendanges en Avignon et ailleurs et sûr, elle y sera. Si tout va bien elle sera aussi
présente,  avec une forte délégation à Liège en Belgique du 12 au 15 novembre pour fêter  le  30e

anniversaire de la création de la Baronnie des Costes du Rhône de cette ville. »

 

11 baronnies à travers le monde

Force de représentation d’animation, de communication, de promotion et de maintien des traditions des
vins des Côtes-du-Rhône ainsi que de la culture vigneronne et viticole,  la Commanderie compte 11
Baronnies à travers le monde. Outre les Baronnies européennes (Liège, Gand, Montreux et Palatinat), la
Commanderie des Costes du Rhône est ainsi aussi présente à Shanghai en Chine, Séoul en Corée-du-Sud,
Québec, Drummondville et Montréal au Canada ainsi qu’à New-York et Philadelphie aux Etats-Unis.

En mars dernier,  la  Commanderie  avait  tenu son chapitre  d’hiver  à  Marseille  au restaurant  ‘Chez
Fonfon’. L’occasion d’introniser plusieurs personnalités régionales lors d’un événement autour de la
truffe.
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Face au Covid-19, Rhonéa tend la main à la
filière viticole

Avec la crise sanitaire du Covid-19 qui perdure, Rhonéa renforce ses équipes ‘Vignes et Vins’ au
sein de son collectif d’adhérents et propose son aide à l’ensemble de la filière viticole.

La crise sanitaire que traverse la France actuellement met de nombreux secteurs d’activité à l’arrêt et le
monde viticole n’y échappe pas. Par solidarité envers les acteurs de la filière, Rhonéa a pris la décision de
renforcer  ses  services  et  ses  équipes  au  sein  de  son  collectif  d’adhérents  et  d’ouvrir  son
accompagnement à la filière viticole afin d’aider les domaines et les caves particulières de la région au
sein des appellations couvertes par la coopérative : les crus Rasteau, Beaumes-de-Venise, Vacqueyras et
Gigondas, les Côtes-du-Rhône Villages Visan et Sablet, ainsi que l’appellation Ventoux. « L’impact est
majeur depuis le début de cette crise,  de l’ordre de deux tiers d’activité en moins,  précise Pascal
Duconget, directeur général de Rhonéa. Les cafés, hôtels et restaurants sont fermés, les trois quarts des
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exportations sont à l’arrêt tout comme les magasins de vente directe aux particuliers. C’est une situation
très difficile pour les acteurs de la filière qui subissent pour la plupart une perte de 50 à 60 % de chiffre
d’affaires. »

« Tendre vers de nouveaux modèles de coopération »

Aussi, jusqu’à la fin de la période de confinement, Rhonéa met à disposition des différents syndicats
d’appellation  ses  données  techniques  et  ses  conseils  vignobles  (données  météo,  relevés  vignobles,
recommandations  techniques et  autres  outils  d’aide à  la  décision)  et  propose l’intervention de ses
services techniques certifiés auprès des domaines qui en émettront le besoin. Et pour les vignerons
indépendants,  Rhonéa  propose  une  prestation  de  mise  en  bouteille  de  leurs  vins  pour  ceux  qui
n’arriveraient plus à le faire. « Il Faudra plusieurs mois voire une année entière pour que la situation
revienne plus ou moins à la normale, souligne Pascal Duconget. Cette crise que nous traversons nous
montre qu’il faudra peut-être tendre vers de nouveaux modèles de coopération en local, plus ouverts et
flexibles. Il faudra aussi certainement revoir nos modèles de distribution. C’est une situation compliquée
et inédite qui va nous demander plus d’agilité et de solidarité dans les mois et les années à venir. »
Acteur  régional  prépondérant  dans  le  Vaucluse  et  la  Drôme  provençale,  Rhonéa  rassemble
388 exploitations familiales et 2 900 hectares de vignoble pour un chiffre d’affaires de l’ordre de 52 M€.
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